## Jueves 29 de Julio del 2010

Última modificación 29.07.2010

El Financiero La economía se está desacelerando Marcela Ojeda Castilla Los riesgos a la baja para el crecimiento de la economía global se han acrecentado, y uno de ellos es la incertidumbre acerca de si en el segundo semestre la economía de EU se desacelerará o "entraremos" en recesión, advirtió el gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens. Con base en esa incertidumbre, la junta de gobierno del instituto central determinó no ajustar sus perspectivas de crecimiento económico e inflación para el cierre de 2010, manteniéndolas igual que en el informe del primer trimestre, con un PIB de entre 4.0 y 5.0 por ciento, y una inflación de 4.75 por ciento. Nada garantiza que no habrá otra recesión (Marcela Ojeda Castilla) Si el lavado de dinero llega a ser un riesgo sistémico, podría abordarse en el foro del Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero, ya que sería algo que requiere de la colaboración de las autoridades, enfatizó el gobernador del Banco de México (Banxico). Agustín Carstens. Entrevistado tras la instalación del conseio, el banquero central añadió que este órgano, que iniciará sesiones la próxima semana con el tema de la incertidumbre económica en EU, es una instancia de coordinación y diálogo, donde principalmente se tratarán de identificar temas y asuntos del sistema financiero. Crean el Consejo de Estabilidad Financiera (Eduardo Ortega / Jeanette Leyva) El presidente Felipe Calderón firmó el decreto mediante el cual se crea el Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero, que buscará anticiparse a los riesgos sistémicos que pongan en peligro el equilibrio financiero. El Banco de México (Banxico), la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), así como las comisiones nacionales Bancaria y de Valores, de Seguros y Fianzas, del Sistema de Ahorro para el Retiro y el Instituto para la Protección del Ahorro Bancario integrarán este consejo. Durante un acto realizado en Los Pinos, el mandatario informó que el consejo deberá identificar con anticipación los riesgos potenciales de la estabilidad financiera del país y, en consecuencia, coordinar las acciones pertinentes de cada una de las autoridades que lo conforman. Envío de remesas al país sufre una recaída en junio Eduardo Jardón La entrada de divisas por concepto de remesas registró una recaída durante junio, después de dos meses de crecimiento. El Banco de México informó que estos flujos disminuyeron 2 por ciento durante el mes, y sumaron mil 885 millones de dólares. Economía de EU camina hacia el estancamiento: Fed Clara Zepeda Hurtado Las perspectivas dibujadas por la Reserva Federal (Fed) en su Libro Beige confirmaron que la economía de Estados Unidos muestra un crecimiento incipiente y se ha estancado. Aunado a lo anterior, los inversionistas se sintieron también decepcionados por la segunda caída mensual consecutiva en la demanda de bienes duraderos, lo cual arroja más dudas sobre la fortaleza de la recuperación económica. Las noticias económicas les pusieron el pie a los mercados financieros, que tropezaron en terreno negativo en la antepenúltima jornada de julio. Tope a comisiones pegará hasta en 5% a ingresos: BBVA (Pablo Chávez Meza) La restricción para el cobro de comisiones anunciada por el Banco de México (Banxico) podría afectar el ingreso de los bancos entre 2 y 5 por ciento, consideró Eduardo Ávila Zaragoza, director general de Finanzas y Contraloría de BBVA Bancomer. En conferencia de prensa, indicó que la mejor manera para bajar las comisiones es dejarlas al libre mercado; es decir, que sean la oferta y la demanda las que influyan en éstas. Durante la presentación de los resultados del segundo trimestre del año, Ávila comentó que tan sólo en los últimos cinco años las comisiones que cobra ese banco han disminuido 35 por ciento. Crece el deterioro financiero de Pemex La salud financiera de Petróleos Mexicanos se sique deteriorando, pues sus pasivos continúan ganando terreno a sus activos: en el segundo trimestre de este año sus activos totalizaron 1.33 billones de pesos y sus pasivos 1.41 billones de pesos, una diferencia de 83 mil 504 millones de pesos. En el primer trimestre el diferencial era de 66 mil 900 millones de pesos, también en contra. De acuerdo con los estados financieros de Pemex correspondientes al segundo trimestre del año, el empeoramiento del patrimonio negativo se debió principalmente a la pérdida en 2009 de 94 mil 700 millones de pesos, aunada a la pérdida generada en el primer semestre de 2010. Ninguna ley tiene efectos retroactivos: Héctor Moreno (Ivette Saldaña) Estamos ante una situación en que a "los que ya se jubilaron, a los que ya perciben una pensión basada en los 25 salarios, no tendría porqué afectarles en lo más mínimo, porque ni una ley, ni una interpretación de la ley, tienen efectos retroactivos; constitucionalmente sería aberrante". Héctor Moreno, especialista en materia financiera y jurídica del Tecnológico de Monterrey, añadió: "Una jurisprudencia no tiene efectos generales, no es para todos los mexicanos; aplica solamente a casos concretos y a casos semejantes a ese juicio laboral." Todavía no han salido a la luz los argumentos en que se basó la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), porque en el artículo 28 de la Ley del Seguro Social (LSS) de 1997 está claro que deben ser 25 salarios mínimos, considerando que anualmente se tenía que subir un salario mínimo partiendo de 15 salarios hasta llegar en 2007 a los 25. Restricción en dólares, tiro de gracia para empresas fronterizas Ivette Saldaña Empresarios de Baja California aseguraron que las restricciones impuestas a todas las operaciones en dólares en efectivo son un "tiro de gracia" para la actividad económica fronteriza, y advierten del surgimiento de un mercado negro de la divisa y de la apertura de más de tres mil 500 cuentas en Estados Unidos de emprendedores mexicanos. La Coparmex Tijuana calcula que la medida implantada por la Secretaría de Hacienda el 16 de junio pasado, provocará la salida de 50 mil millones de dólares de la entidad Continúa la mortandad de pequeñas empresas pese a mejoría económica (Isabel Becerril / Arturo Robles) A pesar de la mejoría económica que se registra en México, la mortandad de empresas continúa, sobre todo de negocios de nueva creación, advierte Miguel Marón Manzur. El subsecretario de la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE) señaló que de cada diez firmas que se crean al año, 60 por ciento cierran sus operaciones al siguiente año. Sin embargo aclaró que ese porcentaje se ha reducido, porque en el pasado de cada diez negocios que nacían en el año, 80 por ciento fenecían al siguiente. Subejercicios de Sagarpa y SRA en el primer semestre Héctor A. Chávez Maya Al cierre del primer semestre, la Secretaría de Agricultura reportó un subejercicio de tres mil 91.1 millones de pesos, pues del presupuesto autorizado para enero-junio, de 43 mil 585 millones, ha ejercido 38 mil 933 millones y tiene convenios firmados por mil 560 millones más, con lo que tendría un avance de 90 por ciento. Al participar en la reunión de trabajo de las Comisiones Unidas para el Campo en la Cámara de Diputados, el titular de la dependencia, Francisco Mayorga Castañeda, informó que de los tres mil 91.1 millones sin ejercer, sólo dos mil 135 millones están destinados a subsidios, y el resto a gasto

corriente. Propone FAO acciones para perfeccionar esquemas (Héctor A. Chávez Maya) La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) reconoció que los ayances en los programas de la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA) son significativos, pero propuso nuevas acciones para perfeccionar sus esquemas con miras a obtener resultados más positivos. En el informe, que fue entregado por María del Carmen Culebro, oficial a cargo de la representación de la FAO en México, se destaca que el programa Joven Emprendedor Rural y Fondo de Tierras logró que en el primer año de trabajo los beneficiarios incrementaran sus ingresos en 21 por ciento. En marcha, Directorio Estadístico de Unidades Económicas Arturo Robles A partir de hoy, México cuenta con el Directorio Estadístico Nacional de Unidades Económicas (DENUE), elaborado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), el cual integra 962 actividades económicas ubicadas en las 32 entidades federativas. El sistema tiene registrados más de 4.3 millones de establecimientos de todos los sectores productivos, y permitirá a la población obtener información sobre los negocios fijos o semifijos ubicados a lo largo y ancho del territorio nacional. La principal actividad económica en el país es el comercio, con una participación de 47 por ciento del total, los servicios ocupan 39 por ciento, las manufacturas 11 por ciento y otras actividades diversas 3 por ciento. Disminuye 70% el poder adquisitivo en 30 años Isabel Becerril En los últimos 30 años el poder adquisitivo del salario mínimo ha presentado un deterioro de 70 por ciento, es decir que hoy con éste sólo se puede adquirir 30 por ciento de lo que se obtenía en 1980, señala el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Precisa que 40 por ciento de los trabajadores remunerados no cuentan con acceso a prestaciones de ley. Desde que estalló la crisis en 2008, el nivel salarial ofrecido para quienes se integran al mercado laboral es mucho menor, es decir que se han sustituido plazas con salarios más altos por otras con remuneraciones menores y sin prestaciones sociales Busca 34% de mexicanos mejorar su nivel laboral (Zenyazen Flores) El 34 por ciento de los mexicanos que buscan empleo dijeron que pretenden una mejor oportunidad laboral. Tal cifra presenta un incremento de 16 por ciento en comparación con los resultados de la primera encuesta "Motivaciones del mexicano en el trabajo", realizada por Randstad México en el último trimestre de 2009. La firma de capital humano indicó que la ambición de los mexicanos por encontrar mejores oportunidades laborales está al alza, aunque para ellos la búsqueda de ofertas de empleos similares sigue siendo la opción más viable, con un 59 por ciento. El Reforma 'Pagan' cotizantes a jubilados IMSS Mónica RamírezCiudad de México (29 julio 2010).- La incertidumbre que priva en los asegurados del IMSS respecto a sus pensiones, presentes y futuras, no la padecen los jubilados del propio instituto, a quienes no se les aplicaría la jurisprudencia de la Corte. En 2009, el costo de la nómina de los jubilados directos del IMSS creció en 16.5 por ciento nominal respecto al 2008, al sumar 37 mil 513 millones de pesos, según el Informe de Servicios Personales 2010. Crecen ventas de empresas en trimestre Moisés Ramírez Ciudad de México (29 julio 2010).- Las empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) operaron durante el segundo trimestre con mejoras significativas en sus ventas internas y de exportación. "Fue una combinación de la recuperación de mercados y, más importante todavía, del control de los procesos", opinó José Antonio López Morales, director de finanzas de Grupo Industrial Saltillo (GIS). Los reportes de 85 empresas muestran que, de manera conjunta, las ventas netas crecieron 10.8 por ciento anual en el periodo. Abre dólar en 12.78 pesos a la venta Ciudad de México (29 julio 2010).- En el mercado de cambios, el peso gana terreno frente al dólar, después de la publicación de solicitudes de subsidio de desempleo en Estados Unidos que mostraron una baja mayor a la esperada por el mercado. En ventanillas de Banamex, la moneda de Estados Unidos se compraba en 12.38 pesos y se vendía en 12.78 unidades en la apertura; un avance de la divisa nacional de 9 centavos frente al dólar, respecto al cierre del miércoles. Retoma FMI informes sobre China Pekín, China (29 julio 2010).- El Fondo Monetario Internacional publicó este jueves, por primera vez desde 2006, un informe completo de sus servicios sobre la economía china. El informe es el de la misión de evaluación de la economía china realizado en el marco del artículo IV de la carta del FMI, que prevé consultas anuales entre el Fondo y sus miembros.La publicación de este documento, que juzga globalmente de manera más bien elogiosa las medidas tomadas por las autoridades de Pekín para permitir a China enfrentar la crisis, significa que el gobierno chino la ha autorizado, contrariamente al año anterior. Ubica Inegi empresas Verónica GascónCiudad de México (29 julio 2010).- La información relacionada con la tiendita de abarrotes de la esquina, hasta la de una gran empresa, con más de 200 empleados, podrá consultarse a través del Directorio Estadístico Nacional de Unidades Económicas (DENUE) que lanzó este miércoles el Inegi. En este buscador de Pymes se puede consultar la ubicación geográfica, giro, razón social, dirección y número de empleados de 4.3 millones de negocios distribuidos en todo el País. La herramienta es útil para realizar diversos estudios de mercado, identificar clientes y proveedores, además de facilitar algunas decisiones de inversión, señaló Eduardo Sojo, presidente del Instituto en conferencia de prensa. Abre BMV con alza de 0.24% Ciudad de México (29 julio 2010).- Los mercados de valores de México y Estados Unidos abrieron la jornada en terreno positivo, impulsados por una caída levemente mayor a la esperada en las solicitudes semanales de subsidios por desempleo en Estados Unidos. En los mercados estadounidenses, el promedio industrial Dow Jones ganaba 0.57 por ciento y el índice tecnológico Nasdaq Composite subía 0.32 por ciento. El principal índice bursátil de la Bolsa Mexicana de Valores, el IPC, ganaba un 0.24 por ciento y se ubicaba en 32 mil 744.41 puntos, en la apertura del mercado. Cotiza crudo en dls. 77.45 en NY Londres, Gran Bretaña (29 julio 2010).- El petróleo se mantenía estable en torno a los 77 dólares este jueves tras caer el día anterior por unas cifras débiles de pedidos de bienes duraderos y el mayor crecimiento semanal de inventarios de crudo en casi 2 años en Estados Unidos. El barril de crudo estadounidense para entrega en septiembre avanzaba 46 centavos a 77.45 dólares por barril a las 11:33 horas (GMT), mientras que el ICE Brent avanzaba 49 centavos a 76.55 dólares. Las existencias de crudo en Estados Unidos se dispararon en 7.31 millones de barriles la semana pasada por el aumento de las importaciones, según datos oficiales publicados el miércoles, mientras que las de gasolina y destilados subieron por quinta y novena semana seguida respectivamente Critican a Banxico por eliminar cargos Jessika BecerraCiudad de México (29 julio 2010).- IXE y Banco Azteca calificaron como "duras" las disposiciones del Banco de México que eliminan y limitan comisiones de productos y servicios financieros. Entrevistados, señalaron que las reglas son muy parecidas a un control de precios, lo cual obligará a los bancos a reestructurar su negocio y a realizar nuevas

inversiones en tecnología, pues muchas instituciones apostaron a obtener ingresos mediante cargos en cajeros automáticos. Luis Niño de Rivera, vicepresidente de la Asociación de Bancos de México (ABM) y de Banco Azteca, dijo que las disposiciones del Banxico son duras sobre todo por los ingresos que se dejarán de percibir vía cajeros automáticos y porque se requiere reinversión en sistemas tecnológicos. El Universal http://www.eluniversal.com.mx/primera/35304.htmlEn el aire, desaceleración o recesión: Banxico Ixel Yutzil González La reciente desaceleración de algunos indicadores económicos en Estados Unidos, la limitada creación de empleos y la vulnerabilidad evidenciada con la crisis de deuda en Europa, ponen en riesgo la actual recuperación global y abren la posibilidad de un menor dinamismo económico. Durante la presentación del informe trimestral de inflación, Agustín Carstens, gobernador del Banco de México, explicó que mientras que los mercados financieros están moviéndose hacia la normalidad, con cierta vulnerabilidad evidenciada con la crisis de deuda en Europa, y a pesar de que el crecimiento de la economía de EU continuó en la primera mitad del año, los datos más recientes muestran señales de una desaceleración. http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179377.htmlFAO reconoce logros del programa Joven Emprendedor Rural La Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) entregó a la Secretaría de la Reforma Agraria (SRA) los resultados de la evaluación que realizó a los programas Joven Emprendedor Rural y Fondo de Tierras y Fomento al Desarrollo Agrario (Formar) en 2009, en los que se reconocen logros obtenidos, y también recomienda perfeccionar los dos esquemas. El informe destaca que los logros alcanzados son significativos, y propone nuevas acciones para obtener más resultados. Según la evaluación, el programa de apoyo logró que los ióvenes beneficiarios incrementaran sus ingresos en 21%, en el primer año de trabajo, (Julián Sánchez) http://www.eluniversal.com.mx/nacion/179378.htmlPreocupa a Congreso tema de reducción de pensiones Ricardo Gómez y Elena Michel El Congreso de la Unión externó su preocupación a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) por la reducción de las pensiones en el IMSS. Sin embargo, los legisladores reconocieron la aclaración que hizo el martes pasado la Corte y que desde su punto de vista no afecta a la clase trabajadora. El punto de acuerdo que fue aprobado ayer por la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, tenía como base la tesis de jurisprudencia 2a./J. 85/2010 que establece un límite superior al salario base de cotización de diez veces el salario mínimo general vigente en el Distrito Federal aplicable en el cálculo de las pensiones por otorgar, que podía perjudicar a más de un millón de trabajadores afiliados al IMSS, según el dictamen. Lo anterior, señalaba el resolutivo, toda vez que no se considera que las pensiones se solicitan y se otorgan cuando se presenta la contingencia respectiva, ya sea cesantía o retiro. http://www.eluniversal.com.mx/internacional/69011.htmlLey Arizona sí aplica, pero parcialmente J. Jaime Hernández / Corresponsal WASHINGTON.— En una primera victoria para el presidente estadounidense Barack Obama, la juez federal Susan R. Bolton decidió ayer bloquear parcialmente algunas de las disposiciones más polémicas de la ley antiinmigrante SB1070 de Arizona para evitar que las instituciones del gobierno federal pierdan su rol histórico en la regulación de la política migratoria y para impedir que los cuerpos policiales locales inicien una cacería de sospechosos de residir ilegalmente en ese estado. En una resolución de 36 páginas, la juez Bolton decidió poner en suspenso la parte de la ley que obligaba a los inmigrantes a portar sus documentos en todo momento y que convertía en delito que los trabajadores indocumentados soliciten o en su caso tengan empleos. El fallo de la juez es en respuesta directa a la demanda presentada por el Departamento de Justicia contra la ley Arizona; aún quedan seis demandas pendientes en contra de la legislación. http://www.eluniversal.com.mx/estados/77131.htmlPNUD: México redujo desigualdad; aún quedan rezagos Óscar Gutiérrez Corresponsal CHIAPAS. Rebeca Grynspan, administradora auxiliar y directora regional para América y El Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), informó que México ha disminuido la desigualdad y ha avanzado en el desarrollo humano, pero reconoció que aún quedan retos sociales y económicos por superar. " En el sur-sureste del país hay retos importantes que enfrentar: en Chiapas, retos sociales que permitan la cohesión y la cultura de paz; en Campeche, energía y desarrollo sustentable del medio ambiente; en Tabasco, el manejo de una economía próspera y los riesgos del agua; en Oaxaca, la integración dada la dispersión poblacional". Representantes de 19 países, funcionarios de la Organización de Naciones Unidas (ONU) y del gobierno estatal revisaron ayer el " Cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio a Nivel Local", a través de los compromisos asumidos en agendas locales http://www.eluniversal.com.mx/edomex/3707.htmlDetectan alza en retorno de migrantes Emilio Fernández Corresponsal | El UniversalNEZAHUALCÓYOTL, Méx.— Antes de que entre en vigor la ley SB1070 en Arizona, trabajadores indocumentados de origen mexiquense han iniciado su regreso al estado de México, pero organizaciones no gubernamentales consideraron que ante el desempleo que existe en el país difícilmente podrán incorporarse a la planta productiva. " Está regresando mucha gente, sobre todo de origen oaxaqueño, población económicamente activa que se encuentra entre los 15 y 35 años de edad&rdguo;, indicaron integrantes de la Alianza de Organizaciones Oaxaqueñas, Rubén Guevara Barrios y Rosa Elena Ramos Flores. En tanto, el director del Voluntariado Sociedad Sin Fronteras México, Jorge Treviño Isaías, señaló que "desde el anuncio de la ley Arizona los mexicanos indocumentados radicados en Arizona comenzaron a migrar hacia otros estados de la Unión Americana". http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80975.htmlConsejo de estabilidad tiene que fortalecerse Eduardo Camacho y Romina Román Una de las grandes fallas del naciente Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero es la exclusión de representantes del sector privado y académico. Especialistas coincidieron que para lograr una mejor actuación se requiere mayor participación de la iniciativa privada, ya que eso le dará imparcialidad. Patricia Armendáriz, ex directora adjunta del Banco Internacional de Pagos (BIS), consideró que en la constitución del Consejo se deben establecer los incentivos para que " verdaderamente" se coordinen las instituciones entre sí, con metodologías específicas sobre la determinación del riesgo sistémico. &ldguo; De no hacerlo, ocurriría lo de años anteriores, cuando los esfuerzos de coordinación no dieron frutos, tal es el caso del Comité de Supervisión de Entidades Financieras, que terminó como una entidad burócrata que no pudo anticipar la crisis de 1995", expuso Armendáriz. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80981.htmlBanxico advierte que sigue latente riesgo de recesión Ixel Yutzil González La reciente desaceleración de algunos indicadores económicos en Estados Unidos, la limitada

creación de empleos y la vulnerabilidad evidenciada con la crisis de deuda en Europa, ponen en riesgo la actual

recuperación global y abren la posibilidad de un menor dinamismo económico. Durante la presentación del informe trimestral de inflación, Agustín Carstens, gobernador del Banco de México, explicó que mientras que los mercados financieros están moviéndose hacia la normalidad, con cierta vulnerabilidad evidenciada con la crisis de deuda en Europa, y a pesar de que el crecimiento de la economía de EU continuó en la primera mitad del año, los datos más recientes muestran señales de una desaceleración. " Está en el aire si será una desaceleración o una recesión", indicó Agustín Carstens. "En lo personal creo que será una desaceleración", añadió. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80982.htmlRemesas a México caen 1.9% en junio Rubén Migueles Tenorio El envió de recursos por parte de los trabajadores mexicanos en el exterior se ha visto afectado por el menor dinamismo de la recuperación de Estados Unidos, así como por la amenaza que significa la ley SB-1070 en Arizona para muchos paisanos mexicanos. De acuerdo con los datos más recientes dados a conocer por el Banco de México (Banxico), durante el mes de junio el flujo de remesas familiares hacia México ascendió a mil 885 millones de dólares, cifra menor a los 2 mil millones esperados por los analistas y 1.96% inferior a la registrada en el mismo mes del año pasado, luego de que durante abril y mayo las remesas observaran alzas de 0.23% y 12.58%, cada una respectivamente. En opinión de los analistas de IXE, el panorama de Estados Unidos ha cambiado y la perspectiva para el segundo semestre de 2010 apunta hacia una desaceleración en el patrón de recuperación. Asimismo, la situación del mercado laboral continúa siendo débil con altibajos en las solicitudes por seguro de desempleo en las últimas semanas, y la expectativa de una ligera alza en la tasa de desempleo en lo que resta del año. http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80987.htmlReportes no activan al mercado Rubén Migueles Tenorio Los resultados financieros de las empresas al segundo trimestre del año no lograron impulsar el optimismo de los inversionistas, por lo que el mercado registró un ligero retroceso ante los nubarrones de un menor dinamismo económico en la segunda mitad del año y una inesperada caída mensual de los pedidos de bienes duraderos en Estados Unidos.El principal indicador de la Bolsa Mexicana de Valores cerró la jornada de ayer con un ligero retroceso de 0.09% para ubicarse en las 32 mil 665 mil unidades. Los papeles de América Móvil, cayeron un 0.12% y su ADR restó un 0.51%, en tanto que las acciones de Cemex descendieron un 1.22%, mientras sus títulos en Nueva York bajaron 1.86%, debido a sus malos resultados al segundo trimestre del año, con una perdida neta de 306 millones de dólares. El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/29/sube-demandapetroleo-eu-durante-mayoSube demanda de petróleo de EU durante mayo WASHINGTON.- La demanda estadounidense de petróleo en mayo aumentó 651,000 bpd desde un año atrás, dijo el jueves la Administración de Información de Energía (EIA por su sigla en inglés). La demanda creció 3.58% desde los 18,176 millones de bpd registrado un año antes. La EIA revisó a la baja la demanda estadounidense en 828,000 barriles por día (bpd), o 4.21% a 18,827 millones de bpd desde una estimación previa de 19,655 millones de bpd http://eleconomista.com.mx/mercadosestadisticas/2010/07/29/empleo-sector-manufacturero-aumenta-44Empleo para el sector manufacturero aumenta 4.4% El personal ocupado en la industria manufacturera de transformación creció 4.4% en mayo pasado, en comparación con igual mes de 2009, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Precisó que por tipo de contratación, los obreros registraron un aumento de 6.6%, mientras que los empleados que realizan labores administrativas descendieron 0.8 en el mes de referencia. Por actividad económica, el empleo aumentó en los subsectores de fabricación de equipo de transporte con 16.5%; en equipo de computación, comunicación, medición y de otros equipos, componentes y accesorios electrónicos 13.7, y confección de productos textiles con 11 por ciento. Le siguieron el de la industria del plástico y del hule con 8.2%; productos derivados del petróleo y carbón 7.2, así como maquinaria y equipo 6.8%, entre otros. http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/29/peso-sube-ante-mayor-apetito-riesgoPeso sube ante mayor apetito por el riesgo La divisa mexicana se fortalece y ganaba el jueves 0.19%, apoyado en un renovado apetito de los inversionistas por los activos de riesgo tras sólidos datos de la economía de la zona euro y un buen reporte semanal del mercado laboral de Estados Unidos. A su valor referencial a 48 horas, el peso avanzaba 2.40 centavos a 12.6612/12.6630 pesos por dólar. Un repunte en la confianza económica de la zona euro al mayor nivel en 28 meses y una disminución en el desempleo alemán impulsaban a la moneda del bloque y animaban apuestas a favor de las divisas emergentes en todo el mundo. "Los buenos datos en Europa, tanto de la confianza de la economía como los datos en Alemania, han traído apetito por el riesgo y sabemos que uno de los más beneficiados es México", dijo Jonatan Tawil, operador de la casa de bolsa Intercam. http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/07/29/euro-tocamaximo-once-semanasEuro toca máximo de once semanas NUEVA YORK.- El euro tocó un máximo de 11 semanas frente al dólar el jueves, después de que la demanda de fin de mes por la moneda europea le diera un impulso por sobre un nivel de referencia. Un repunte en la confianza económica de la zona euro al mayor nivel en 28 meses y una disminución en el desempleo alemán avudaron a dar un impulso adicional al euro. Esto contrasta con los débiles datos recientes para Estados Unidos que en las últimas semanas han mantenido al dólar bajo presión. Los inversionistas temen que las cifras que se publicarán el viernes muestren una desaceleración en el crecimiento de la mayor economía del mundo en el segundo trimestre. http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/07/28/desaceleracion-vista-eu-alertabanxicoDesaceleración a la vista en EU, alerta Banxico El Banco de México moderó su optimismo sobre la recuperación económica y en el frente inflacionario ante la incertidumbre en Europa y por las dudas de que una desaceleración en Estados Unidos pueda convertirse en otra recesión. Por eso, mantuvo sin cambio las expectativas de crecimiento para este año establecidas entre 4 y 5% y para el próximo de entre 3.2 y 4.2 por ciento. En cuanto a la inflación, consideró necesario tener los datos del tercer trimestre para establecer su trayectoria, pero no dejó de reconocer como elemento de incertidumbre el paquete fiscal del 2011 como circunstancia que se verá próximamente, así como el impacto, aunque menor, de los ajustes en las gasolinas. http://eleconomista.com.mx/economia-global/2010/07/29/italia-aprueba-planausteridad-financieraltalia aprueba plan de austeridad financiera Los diputados italianos adoptaron en forma definitiva y sin grandes complicaciones el plan de austeridad del gobierno de Silvio Berlusconi, que incluye una reforma del sistema de jubilaciones, eje de grandes protestas en otros países de Europa. El texto fue aprobado por una clara mayoría: 321

diputados votaron a favor, 270 en contra y 4 se abstuvieron. El resultado de la votación, durante la cual estuvo presente Berlusconi, no dejaba lugar a dudas luego de que tanto los diputados como el Senado diesen su voto de confianza al gobierno recientemente. El plan de ajuste "protegerá a Italia de la especulación financiera y nos evitará terminar como Grecia", dijo Berlusconi, quien considera que estas medidas son "sacrificios necesarios".

http://eleconomista.com.mx/industria-global/2010/07/29/pese-ganancias-temores-se-apoderan-las-automotricesPese a ganancias, temores se apoderan de automotrices Ni siquiera la fuerte cosecha de resultados de las automotrices Nissan, Hyundai y Volkswagen pudo dispersar los temores de una desaceleración de la demanda en los principales mercados, como China y Estados Unidos. La despareja recuperación de Estados Unidos es una gran preocupación para la industria, en particular para las automotrices japonesas, que dependen fuertemente de ese mercado para sus ganancias. Y las automotrices europeas, alentadas por las señales de que la demanda subvacente retorna mientras, ahora temen que las medidas de austeridad tomadas por los gobiernos, incluidos aumentos de impuestos en muchos mercados, desaceleren la recuperación. http://eleconomista.com.mx/internacional/2010/07/29/mexico-cuida-acciones-leyarizona-evitar-intervensionismoMéxico evita intervensionismo ante ley Arizona El gobierno mexicano está siendo muy cuidadoso en las acciones que lleva a cabo para proteger a los connacionales, con la entrada en vigor de la ley SB 1070, para que 'no puedan ser acusados de intervensionismo', afirmó la canciller Patricia Espinosa Cantellano.La titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) resaltó que México ha tenido una actitud 'profundamente respetuosa, porque nosotros como gobierno exigimos un pleno respeto a nuestras facultades soberanas por parte de otros países'. Por ello ha sido muy cuidadoso para evitar que lo califiquen de intervensionista y 'debilitemos de esta manera. indirectamente, las acciones que vienen realizando los líderes locales y comunitarios'. La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2010/07/29/index.php?section=economia&article=022n1ecoSHCP encabezará el recién creado Consejo de Estabilidad FinancieraEl presidente Felipe Calderón dejó en manos del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, la presidencia del nuevo Consejo de Estabilidad del Sistema Financiero, cuya responsabilidad será identificar riesgos y " reducir " la posibilidad de una crisis económica. Antes de que el mandatario federal firmara el decreto que constituye dicho organismo, Agustín Carstens, gobernador del Banco de México y antecesor de Cordero en Hacienda, aceptó " gustoso" formar parte del mismo, porque dijo que será " respetuoso de nuestra autonomía" http://www.jornada.unam.mx/2010/07/29/index.php?section=economia&article=022n2eco"Sólo es un parche" para ocultar problemasRoberto GarduñoEl Consejo de Estabilidad Financiero "sólo es un parche que pretende ocultar la severa crisis que atraviesa el país en materia económica&rdguo;, consideró el PRD en la Cámara de Diputados, y agregó que nada podrá resolver el desastre económico si no se sustituye el sistema que rige el país y se modifican la reglas en el reparto de la riqueza. Jesús Zambrano, vicepresidente de la mesa directiva en San Lázaro, consideró que los muchos llamados y pactos económicos que se han hecho para enfrentar las recurrentes y tradicionales crisis económicas en México, son hechos que no se deben repetir. http://www.jornada.unam.mx/2010/07/29/index.php?section=economia&article=026n1ecoAdvierte Carstens de desaceleración en EU con efecto en México y más inflación Juan Antonio Zúñiga La junta de gobierno del Banco de México (BdeM) previno de una probable desaceleración de la actividad económica en Estados Unidos, con afectaciones

desaceleración en EU con efecto en México y más inflaciónJuan Antonio ZúñigaLa junta de gobierno del Banco de México (BdeM) previno de una probable desaceleración de la actividad económica en Estados Unidos, con afectaciones para la mexicana, y de un repunte inflacionario hacia finales de este año, impulsado por el incremento de precios de productos y servicios administrados y concertados, entre los que figuran gasolinas, electricidad, gas doméstico, transporte urbano, derechos por suministro de agua y predial, entre otros. Además mantuvo sin cambio su expectativa de alcanzar una tasa de crecimiento económico de entre 4 y 5 por ciento en 2010, con una generación de entre 525 mil y 625 mil empleos. Pero también contempla contempla una fase de desaceleración de la actividad económica en México en 2011, dentro del marco de un panorama incierto, en el cual la pregunta sobre si Estados Unidos enfrentará un desaceleración o una nueva recesión "está en el aire", apuntó el gobernador del banco central, Agustín Carstens. http://www.jornada.unam.mx/2010/07/29/index.php?section=economia&article=026n2ecoRemesas, 4% abajo de las recibidas en 2009Juan Antonio ZúñigaEn el marco de una recuperación económica sin creación de empleos en Estados Unidos, las remesas a México fueron de 10 mil 627.6 millones de dólares durante el primer semestre del año y se mantuvo 4 por ciento abajo de las recibidas en el mismo periodo de 2009, informó el Banco de México. El monto de los envíos de dinero de los trabajadores mexicanos en el exterior, principalmente en Estados Unidos, a sus familiares en el país fue de mil 885.2 millones de dólares en junio pasado, 1.96 por ciento menor al realizado en el mismo mes del año pasado. Éste fue el primer resultado negativo que se registra en términos anuales, con el cual se rompe la tenue recuperación observada en los dos meses precedentes. The New York

Times http://www.nytimes.com/2010/07/30/business/economy/30fed.html?\_r=1&hp=&pagewanted=print Fed Member's Deflation Warning Hints at Policy ShiftBy SEWELL CHAN

WASHINGTON — A subtle but significant shift appears to be occurring within the Federal Reserve over the course of monetary policy amid increasing signs that the economic recovery is weakening. On Thursday, James Bullard, the president of the Federal Reserve Bank of St. Louis, warned that the Fed's current policies were putting the American economy at risk of becoming "enmeshed in a Japanese-style deflationary outcome within the next several years." The warning by Mr. Bullard, who is a voting member of the Fed committee that determines interest rates, comes days after Ben S. Bernanke, the Fed chairman, said the central bank was prepared to do more to stimulate the economy if needed, though it had no immediate plans to do so.

http://www.nytimes.com/2010/07/29/business/economy/29workers.html?hpw=&pagewanted=print Job Subsidies Also Provide Help to Private SectorBy CATHERINE RAMPELL

CHICAGO — States are putting hundreds of thousands of people directly into jobs through programs reminiscent

of the more ambitious work projects of the Great Depression. But the new efforts have a twist: While the wages are being paid by the government, most of the participants are working for private companies. The opportunity to simultaneously benefit struggling workers and small businesses has helped these job subsidies gain support from liberals and conservatives. Congress is now considering whether to extend the subsidy, which would expire in September, for an additional year. A House vote is expected on Thursday or Friday. Despite questions about whether the programs displace existing workers, many economists have argued that direct job creation programs are a more cost-effective way to put some of the nation's 14.6 million unemployed back to work than indirect alternatives like tax credits and construction projects.

http://www.nytimes.com/2010/07/30/business/global/30cloning.html?hpw=&pagewanted=print

As Europe Seeks to Ban Food Made From Clones, Some Makes Its Way to Market

By JAMES KANTERALBRIGHTON, ENGLAND & mdash; Many Europeans recoil at the very idea of cloning animals, but a handful of breeders in Switzerland, Britain and possibly other countries have imported semen and embryos from cloned animals or their progeny from the United States, seeking to create more consistently plump and productive livestock. And although no vendor has publicly acknowledged it, meat or dairy products originating from such techniques are believed to be already on supermarket shelves. The amounts are no doubt small and the sale appears to be currently perfectly legal. But the development is noteworthy on a continent that has long objected to genetically modified crops and where many people look at animal cloning as potentially dangerous, cruel — even immoral. &ldguo; Although no safety concerns have been identified so far with meat produced from cloned animals, this technique raises serious issues about animal welfare, reduction of biodiversity, as well as ethical concerns, " Corinne Lepage, a French member of the European Parliament, said earlier this month ahead of a vote there in favor of a blanket ban. El País http://www.elpais.com/articulo/espana/abstencion/PNV/CiU/permite/sacar/adelante/reforma/laboral/elpepuesp/201007 29elpepunac\_1/Tes La abstención de PNV y CiU permite sacar adelante la reforma laboralANABEL DÍEZ / MANUEL V. GÓMEZ - Madrid - 29/07/2010 Tras una accidentada y precipitada tramitación, la comisión de Trabajo del Congreso de los Diputados ha aprobado esta tarde el proyecto de ley de la reforma laboral del Gobierno con los votos a favor del PSOE (169) y las abstenciones de PNV y CiU (16). Los grupos de izquierda (IU, ICV y ERC) y el PP han votado en contra, sumando un total de 165 noes. El texto legal se enviará ahora al Senado, donde de nuevo habrá negociaciones y se podrá modificar el texto. Los cálculos políticos prevén que se apruebe definitivamente en el Congreso el próximo 9 de septiembre.

http://www.elpais.com/articulo/espana/juzgado/EE/UU/suspende/articulos/polemicos/ley/Arizona/elpepuesp/20100728elp epunac\_31/TesUn juzgado de EE UU suspende los artículos más polémicos de la ley de ArizonaANTONIO CAÑO - Washington - 28/07/2010 Las celdas que el sheriff Joe Arpaio había preparado para alojar a los inmigrantes detenidos conforme a la estricta nueva ley del Estado de Arizona van a quedar por el momento vacías porque la justicia ha decidido, en el último minuto, suspender temporalmente los artículos más polémicos de la legislación que entra este jueves en vigor, incluido el que criminaliza la inmigración ilegal. La juez Susan Bolton, que lleva la denuncia presentada por el Gobierno federal contra la ley de Arizona, ha basado su decisión en la consideración de que algunos de los artículos contenidos en esa iniciativa "perjudican a extranjeros legalmente residentes en Estados Unidos, incluso a ciudadanos norteamericanos, puesto que su libertad se ve afectada mientras su estatus es comprobado".

http://www.elpais.com/articulo/economia/precios/suben/decimas/julio/subida/IVA/elpepueco/20100729elpepueco\_3/Tes

Los precios suben cuatro décimas en julio tras la subida del IVAEL PAÍS | EFE - Madrid - 29/07/2010 Julio, el primer mes tras la entrada en vigor de la subida del IVA se ha cerrado con un avance de los precios de cuatro décimas hasta el 1,9% interanual, su nivel más alto desde noviembre de 2008, según el indicador adelantado del IPCA. Aunque la cifra que ha publicado hoy el INE no desglosa los productos que suben o bajan, datos que se conocerán el 12 de agosto, la oficina de estadística apunta que este incremento se debe al encarecimiento de los alimentos y del gas, apartados que ya han aplicado en su mayor medida la reforma del impuesto, junto a los viajes organizados, que suelen ver como sus precios aumentan con vistas a la campaña de verano. Aunque muchas grandes cadenas o empresas del sector de la distribución se comprometieron a no aplicar el incremento del IVA, que ha subido del 16% al 18% en su tipo general y del 7% al 8% en el reducido, el Gobierno prevé que, con el paso del tiempo, provoque un alza de medio punto porcentual en la cesta de la compra.

http://www.elpais.com/articulo/economia/Repsol/gana/39/junio/carestia/crudo/elpepueco/20100729elpepueco\_1/TesReps ol gana un 39% más hasta junio por la carestía del crudoEL PAÍS | AGENCIAS - Madrid - 29/07/2010 Repsol ha obtenido un beneficio neto de 1.338 millones en el primer semestre de 2010, lo que significa un 39% más que en el mismo periodo de 2009, según ha informado hoy la petrolera. Se destaca así, el crecimiento del resultado de explotación del área de Upstream (Exploración y Producción), un 124,9% superior al primer semestre del 2009, apoyado en los referidos incrementos de los precios internacionales del crudo y del gas y el aumento de su producción y mejora del mix. El resultado operativo de Repsol alcanzó los 3.004 millones de euros hasta el pasado junio, ha informado hoy la compañía a la Comisión Nacional del Mercado de la Valores CNMV). El dato es un 81,7% superior al registrado en las mismas fechas del año pasado. El resultado bruto de explotación (Ebitda), se elevó un 57,7%, hasta los 4.869 de euros.